

Portugalete 13/04/20



Hola: cómo te encuentras? ¿Cómo te sientes hoy?

Espero que estés más animad@. Por lo menos por lo menos a ratitos aunque sea, ¿no?, porque eso es mejor que mal todo el día.

Si supiera exactamente como te encuentras, quizás acertara más con mis palabras. No obstante mi deseo es que te sigas mejorando, que mantengas viva la esperanza. Y que si por la mañana decaes, por la tarde remontes.

Que el recuerdo de los tuyos te aliente. El pensar en el reencuentro, te sostenga y anime.

Ten presente que te están esperando tod@s aquell@s que te quieren. Incluso, los que no te conocemos, pedimos para que vengas pronto con nosotros a aplaudir en las ventanas. Supongo que alguien de los que te cuidan ahí te habrán

comentado lo de todos los días a las 20 horas ¿no?.

Te he enviado esta imagen, por lo importante que son para todos nosotros aquellos a los que amamos, apreciamos, valoramos....añoramos. No sé tú, tal vez todos tus seres queridos estén en una sola comunidad autónoma. Yo he vivido en varias ciudades y tengo amigos y conocidos en varias ciudades. Por ejemplo en Zaragoza que viví un año. En la Rioja y sus pueblos, donde viví 18 años. También tengo el corazón repartido por la comunidad valenciana, donde viví unos 7 años. ...hijos de amigas en Cataluña. En Salamanca.....uff. Compañeros navarros y andaluces con los que me preparé para uno de los trabajos más importantes de mi vida. Me emociono según te lo estoy contando. Tod@s repartidos por esta tierra. Y tod@s viviendo estos días tristes y angustiosos.

TODOS SOMOS UNO!!!!....Ay si nos creyéramos esto de verdad, desde nuestras entrañas, qué diferente viviríamos..! Nos falta madurar, creo yo. ¿Qué piensas tú?. Tal vez dentro de otros 200 o 300 años....!!

Pero bueno, ARRIBA ESE ÁNIMO, que hacemos lo que podemos.

Espero y deseo que la gente que quieres y aprecias estén bien. De lo que si estoy segura es de que ya tienen unas ganas enormes de abrazarte y llenarte de besos, te guste o no te guste. Lo digo por si no eres besucón/a. Yo antes abrazaba muchísimo, pero me doy cuenta, que lo había dejado. A partir de ahora voy a retomar mi buena y sana costumbre: ABRAZARÉ UN MONTÓN ...¿Qué te parece?.

Ya me dirás si tú decides abrazar más.

Hasta la próxima....sigue ADELANTE

Ahí te dejo un abrazo

Marian